

Lectura comprensiva

La rebelión de las verduras

Autora: María Elsa Pozos Galindos

San Miguel, región Metropolitana

Ilustrada por: Susana Sánchez



Una mañana las verduras decidieron elegir una reina.

La lechuga exclamaba: - "Yo soy la más adecuada, soy sabrosa y elegante".

"Tú, ¡bah!- dijo la acelga -yo cumple con los requisitos!, . poseo buenas vitaminas".

¡No! - contestó la beterraga- " ¡yo si soy importante, estoy en todas las dietas!".

"Bueno, en ese caso yo también soy demasiado importante"- dice la zanahoria- "estoy en todos los guisos, dietas y también jugos".

Y así siguió la discusión, imponiendo cada verdura sus cualidades: la papa, la espinaca, el brócoli y la quinua.

La discusión habría seguido por muchas horas, si no llega el Hortelano y comienza a cosechar las verduras llevándolas a vender a la feria.

Al día siguiente se encuentran en un mismo plato vegetariano de un famoso restaurante todas las verduras.



1. ¿Por qué discutían las verduras?

2. ¿Qué dijo la lechuga?

3. ¿Qué dijo la acelga?

